

Fecha 09.09.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 33
---------------------	-----------------------------	--------------

La Procuraduría de Justicia mexiquense inicia una averiguación previa

# Seis mil 500 afectados en Valle Dorado y Atizapán

• Continúan las labores de limpieza en la zona donde cayó la tormenta

Tlalnepantla • Ana Salazar

Un último balance de la Secretaría del Agua y Obras Hidráulicas indicó que la lluvia que provocó una fractura de 45 metros de longitud en el drenaje y generó la inundación en 65 manzanas, fluctuó desde los 40 centímetros hasta los dos metros de altura, afectando casi 2 mil viviendas y al menos a 6 mil 500 vecinos de los municipios de Tlalnepantla y Atizapán de Zaragoza.

En la zona del desastre la Procuraduría General de Justicia del estado de México inició la averiguación previa correspondiente, a través de 40 agentes del Ministerio Público y personal de Servicios Periciales para integrarla. El call center 01800-7028-770 y una agencia móvil

del MP despacha desde temprana hora, cientos de personas forman largas filas para denunciar sus pérdidas patrimoniales y a los posibles responsables.

El gobernador Enrique Peña Nieto anunció que se estableció una coordinación con el gobierno federal para hacer una evaluación de los daños y un censo de familias afectadas por la ruptura del Emisor Poniente en Valle Dorado, con el propósito de ofrecer apoyos materiales.

También mencionó que se trabaja para reparar la fractura de 45 metros que sufrió el tubo que conduce aguas negras y pluviales, para garantizar que este cauce no vuelva a crear un problema en la zona siniestrada, ante eventuales lluvias que

pudieran repetirse.

En este sentido, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) informó que se retrasarán los trabajos de sustitución de kilómetro y medio de tubo; sin embargo, continuará operando a cielo abierto y se refuerza temporalmente la estructura con trabajos de tablaestacado que se espera concluir en tres días.

Para atender a los afectados por las inundaciones del domingo se movilizaron cinco vehículos anfibios y diez lanchas. Además, 2 mil 300 elementos de la Agencia de Seguridad Estatal, policías municipales, bomberos y efectivos del Ejército mexicano, en las diversas labores de atención y auxilio a la comunidad.

Mientras tanto, personal de Protección Civil del estado continúa con las labores de limpieza ■■

